



ErisX, con sede en Chicago, obtuvo una licencia de organización de compensación de derivados (DCO), de la Comisión de Comercio de Futuros de Productos Básicos (CFTC) de Estados Unidos.

Según la publicación de un blog oficial este 1 de julio, ErisX planea hacer contratos de futuros de activos digitales disponibles para su comercialización en su mercado regulado de derivados a finales de este año por medio de su nuevo DCO.

ErisX también lanzó su mercado en abril, con la promesa de eventualmente lanzar una plataforma de activos digitales única para el comercio al contado y de futuros. En el momento de la publicación, el exchanger del mercado al contado de ErisX incluyó pares comerciales en dólares estadounidenses con Bitcoin, Bitcoin Cash, Ethereum y Litecoin.

Laurian Cristea, Asesor jurídico de ErisX, comentó que cuando los futuros de activos digitales estén disponibles, el intercambio ofrecerá una plataforma única que se adapte tanto al comercio al contado como al futuro.

Además de tener ahora una licencia DCO, ErisX ha tenido una licencia de Mercado Contractual Designado (DCM) desde 2011. Según el CEO de ErisX, Thomas Chippas, el intercambio se distingue de otros en el uso de un sistema de dos corrientes, DCO y DCM, para separar las operaciones y liquidación.

«ErisX es único en cuanto a que para nuestro mercado de activos digitales, hemos dividido las funciones de negociación y liquidación utilizando los modelos tradicionales DCM y DCO. Esto refleja la estructura que los inversores institucionales esperan de otras clases de activos y ayudará a impulsar estos mercados hacia una mayor relevancia y accesibilidad».

Anteriormente, Cointelegraph informó que la CFTC también otorgó una licencia de DCM a los derivados de criptografía regulados y la plataforma de compensación LedgerX en junio. Según el anuncio de la CFTC, LedgerX anteriormente contaba con un DCO, y ahora está



ErisX recibió licencia de Estados Unidos para futuros de criptomonedas

obteniendo el registro de DCM.

Al parecer, la CFTC también está en conversaciones con Facebook sobre su próxima moneda virtual denominada como Libra.